



**Für unser Dorf wirken, mit Freude und Perspektive.
Wählen Sie starke Persönlichkeiten – wählen Sie FDP**

In Däniken wird zukunftsorientierte Sachpolitik betrieben. Die Entscheidende und das Handeln haben Perspektive. Die FDP Däniken ist massgeblich an dieser Politik beteiligt. Im Gemeinderat, in den Kommissionen, in Arbeitsgruppen sowie in diversen gemeindeeigenen Gesellschaften engagieren sich Vertreter*innen der FDP Däniken an vorderster Front.

Die Entwicklungen in den letzten Monaten haben uns alle mit noch nie da gewesenen Situationen konfrontiert. Es braucht weiterhin fähige Frauen und Männer, die sich für unser Dorf einsetzen, positiv denken und beherzt entscheiden. Dabei soll stets das Wohl der Gemeinde Däniken und deren Einwohner*innen im Vordergrund stehen.

Mit dem FDP-Wahlzettel sagen Sie ja zu

- einer lösungsorientierten Sachpolitik in Zusammenarbeit mit den anderen Parteien.
- einem ausgewogenen Finanzaushalt, mit verträglichen Investitionen in die Infrastruktur und attraktiven Steuern und Gebühren.
- optimalen Rahmenbedingungen für Gewerbe und Industrie samt Erhaltung und Neuschaffung von Arbeitsplätzen.
- einer fortschrittenlichen Schule, deren Organisation und Infrastruktur den Bedürfnissen der Schüler, Eltern und Lehrpersonen gerecht werden.
- guten Verkehrsanbindungen und sinnvollen Verkehrskonzepten mit Fokus auf Lebensqualität und Sicherheit.
- Angebot und Dienstleistungen der Gemeinde auf einem guten und professionellen Stand.
- gut unterhaltenen Infrastrukturen.
- Integration und Förderung von Jung und Alt, von Däniker*innen und Zuzüger*innen.
- einer zweckmässigen Unterstützung der Dorfvereine mit einem vielfältigen Angebot in Sport, Kultur und Freizeit.
- einem lebenswerten Dorf mit einem intakten Naherholungsgebiet.
- verständlicher, nachvollziehbarer und erlebbarer Politik.

Wir werden uns mit Freude und Motivation für unser Dorf einsetzen. Dabei ist unser Leistungsausweis der letzten Jahre die Basis für eine erfolgreiche Zukunft. Däniken soll weiterhin als aktive und attraktive Gemeinde wahrgenommen werden.

Unsere Gemeinde braucht für die kommenden Herausforderungen einen entschlossen handelnden Gemeinderat. Die Liste 1 der FDP Däniken garantiert dies.

Wir sind bereit!

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen.



So wählen Sie richtig – freisinnig!



**Nehmen Sie die FDP-Liste.
Lassen Sie die Liste unverändert oder ...**



... ergänzen Sie die leeren Zeilen.



Stecken Sie die Liste ins Couvert.



Achtung: Jeder Name darf nur 2x auf einer Liste aufgeführt sein.

Bei Fragen helfen wir Ihnen gerne weiter: fdpdaeniken@fdp-so.ch



Matthias Suter, bisher
25. Oktober 1972, verheiratet, ein Sohn

Jurist, stellvertretender Leiter Handelsregisteramt des Kantons Aargau

Politisches:

- 1997 – 2011 Mitglied, Vizepräsident, Präsident der Kreisschulkommission Däniken-Gretzenbach
- 1997 – 2012 Mitglied, Vizepräsident, Präsident der Schulkommission bzw. Fachkommission Bildung
- 2003 – 2011 Mitglied, Vizepräsident der Bezirksschulkommission Schönenwerd
- 2009 – 2017 Mitglied Schulvorstand Sekundarschule Unterer Niederamt
- 2015 – 2017 Präsident Vorstand Elternrat
- Seit 2017 Gemeindepräsident
- Seit 2017 Präsident Verwaltungsrat Kommunikationsnetz Däniken AG
- Seit 2017 Mitglied, Vizepräsident Elektra Däniken AG
- Seit 2017 Präsident Vorstand Wohnbaugenossenschaft Kürzefeld Däniken
- Seit 2018 Mitglied Vorstand FDP Däniken

Leistungsnachweis:

- Seit 2013 Präsident evangelisch-reformierte Kirchenkommission Däniken-Gretzenbach
- Seit 2015 Vizepräsident evangelisch-reformierte Kirchgemeinde Niederamt
- Daneben verschiedene Aufgaben als Delegierter, Beratungstätigkeiten und Mitarbeit in Arbeitsgruppen



Gabi Stiegeler, bisher
8. Juni 1968, verheiratet, drei Kinder
Hausfrau, Mitglied Verwaltungsrat Raiffeisenbank Däniken-Gretzenbach als Aktuarin

Politisches:

- 2001 – 2012 Vorstand FDP.Die Liberalen Däniken
- Seit 2017 Vorstand FDP.Die Liberalen Däniken, seit 2018 als Präsidentin
- 2001 – 2005 Ersatzmitglied Gemeinderat
- 2001 – 2011 Mitglied Werk- und Umweltschutzkommision, ab Mai 2004 als Präsidentin
- 2005 – 2017 Mitglied Wahlbüro
- Seit 2017 Gemeinderätin Ressort Finanzen

Leistungsnachweis:

- Mehrjährige Tätigkeit bei einer Schweizer Grossbank als Finanzplanerin
- Finanzplanerin mit eidgenössischem Fachausweis, Abschluss 1998
- Eidg. Dipl. Finanzplanungsexpertin, Abschluss 2000
- Mehrjährige Erfahrung in der Vereinsführung als Präsidentin des DTV Dulliken resp. Vizepräsidentin des TV Dulliken
- Seit 2014 Mitglied im Pfarreirat der römisch-katholischen Kirche Däniken



Erika Schranz, bisher
2. August 1962, verheiratet, ein Sohn
Geschäftsführerin Schranz Partner GmbH, Strategieberatung für NPO

Politisches:

- Seit 1999 Vorstandsmitglied, Aktuarin, Vizepräsidentin der FDP Däniken
- 2005 – 2009 Präsidentin Musikschulkommision und Ersatzmitglied Gemeinderat
- Seit 2009 Gemeinderätin Ressort Bildung, Vizepräsidentin Schulvorstand Sekundarschule Unteres Niederamt, Mitglied verschiedener Arbeitsgruppen und Kommissionen.

Leistungsnachweis:

- 2000 – 2008 Präsidentin Damenturnverein Däniken
- Seit 2004 Finanzverwalterin Stundenhilfe Däniken
- Seit 2008 Mitarbeit beim Senioren-Mittagessen
- Seit 2020 Präsidentin Christkatholischer Synodalverband des Kantons Solothurn



Franziska Hochstrasser, neu
30. August 1978, verheiratet, eine Tochter
Parteisekretärin der FDP.Die Liberalen Kanton Solothurn

Politisches:

- Seit 2018 Kassierin FDP Däniken
- Seit 2019 Parteisekretärin der FDP.Die Liberalen Kanton Solothurn
- 2021 Kantonsratskandidatin

Leistungsnachweis:

- Gelernte Landwirtin und Ingenieur-Agronomin FH
- Seit 2001 wohnhaft in Däniken
- Seit 2012 Kommandantin Feuerwehr Däniken
- Seit 2017 Feuerwehrinstruktorin

www.franziskahochstrasser.ch



Thomas Furter, neu
18. November 1975, verheiratet, zwei Kinder
Product Consultant bei der Schweizerischen Post

Politisches:

- 2021 Kandidatur für den Gemeinderat

Leistungsnachweis:

- Langjährige Führungstätigkeit im Verlagswesen
- Fachmann der Druckindustrie und Verpackung HFP, Abschluss 2007
- Zertifikat als Versicherungsvermittler VBV, Abschluss 2014
- Langjährige Erfahrung in der Vereinsführung als Vizepräsident und im Co-Präsidium des FC Däniken-Gretzenbach